



Publicado: Viernes, 05 Marzo 2021



De las aulas a aliviar la crisis social generada por la pandemia

La crisis sanitaria no es la única de las crisis que estamos viviendo en esta pandemia. La económica es otro de los grandes retos a resolver durante este tiempo. Esta crisis económica se sufre especialmente en los lugares en los que el turismo es la primera industria, como por ejemplo en Mallorca.

Según la Pimem (la federación de Pequeñas y Medianas Empresas de



familias con todos sus miembros en paro. Unos números que hacen que la labor de las instituciones sociales sea más necesaria que nunca.

Una de estas instituciones que ayuda a las familias en estos tiempos tan complicados es la Fundación Montesión, que nació en 2009 para ayudar a sobrellevar mejor la crisis provocada por la Gran Recesión en la isla. Nació de la mano de Blai Vidal, Antiguo Alumno del Colegio Montesión – Jesuitas Palma, acompañado por la Asociación de Antiguos Alumnos del propio centro. «Al principio todo se movía en el ámbito de AA., pero luego creció mucho hacia fuera», explica Vidal, que nos cuenta que los primeros proyectos fueron, principalmente de bancos de alimentos para las familias víctimas de la crisis. A día de hoy cuentan con 15 proyectos entre los que se encuentran algunos como el ya mencionado banco de alimentos, juguetería, asistencia jurídica, social y personal, cursos de formación laboral o sensibilización en colegios.

La Fundación Montesión cuenta con un aliado clave: el colegio Montesión. «La colaboración entre el colegio y la fundación es estrecha», explica Rafel Barceló, director del centro. A día de hoy, el colegio colabora en cuatro proyectos con la Fundación: campaña de juguetes (recogida de juguetes reutilizables y compra de juguetes nuevos), mochila solidaria (recogida de material escolar), campaña de ropa (recogida de ropa infantil) y campaña del Bote: recogida de alimentos en Navidad. Además, Nuestra Señora de Montesión (el nombre completo del colegio) impulsan a los alumnos y antiguos alumnos a que participen de los voluntariados que la institución benéfica propone.

A día de hoy, la Fundación cuenta con 200 voluntarios, y ningún asalariado, algo en lo que insiste mucho Blai Vidal, que además de fundador es presidente de la Fundación. Él quiere que todo el trabajo que se haga, lo hagan voluntarios, que puedan ayudar en lo que cada uno quiera aportar. Actualmente, la Fundación Montesión atiende a más de 2.000 familias: más de 7.000 personas de las cuales en torno a 600 son menores de 10 años, cifra que asciende a 1.500 si contamos hasta los 12 años.

Utilizamos cookies para mejorar la experiencia de usuario.

Aceptar

Denegar

Opciones



05 de marzo de 2021



vidal. En este sentido el Colegio Montesión está alineado con la Fundación; «está previsto (gracias al nuevo modelo pedagógico que se ha instalado en el centro llamado MIRA: Montesión, Imagina Renovando el Aprendizaje) integrar esa solidaridad en los proyectos de clase de manera que tenga una acción concreta que repercuta en los más necesitados.», explica.

Este tándem: colegio y fundación trabajan desde la perspectiva de que, en palabras de la Congregación General 32: “comprometerse bajo el estandarte de la cruz en la lucha crucial de nuestro tiempo: la lucha por la fe y la lucha por la justicia que la misma fe exige”.

[PA Alicante - Mallorca - Murcia - Valencia](#) • [Sector Educación](#)

VER +

..... también te puede interesar

Utilizamos cookies para mejorar la experiencia de usuario.

[Aceptar](#)

[Denegar](#)

[Opciones](#)